

Содержание

СУДЕБНАЯ СИСТЕМА РОССИИ

- Волошин В.М. Значение определенности права в деятельности Верховного Суда Российской Федерации.....* 5

- Рябцева Е.В. Предупреждение коррупционного фактора в правовом регулировании конфликта интересов* 14

ГРАЖДАНСКИЙ ПРОЦЕСС

- Никитин С.В. Судебная защита прав, нарушенных действием незаконных нормативных правовых актов* 22

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

- Решение Комитета по правам человека относительно сообщения № 2519/2015.....* 30

- Фёдорова М.А. Правовая природа групповых исков в праве США: отражение в precedентах и законодательстве* 31

СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА

- Муравьёва М.С. Практика разрешения судами споров, связанных с возникновением прав на землю для размещения линейных объектов.....* 42

СУДЕБНОЕ ДЕЛОПРОИЗВОДСТВО

- Латышева Н.А. Основные особенности Инструкций по делопроизводству в Конституционном Суде и в Верховном Суде Российской Федерации* 53

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

- Пудовочкин Ю.Е. Оценка степени общественной опасности при установлении малозначительности деяния (по материалам судебной практики).....* 59

- Лаптев Д.Б. Об индикаторах социально-правовой обусловленности иных мер уголовно-правового характера* 76

- Кучина Я.О. Содержание понятия «компьютерная информация» в статье 272 Уголовного кодекса Российской Федерации.....* 80

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

- Хатуаева В.В. Некоторые тенденции развития уголовно-процессуального законодательства России* 88

- Конин В.В. Планирование предварительного расследования и выдвижение версий как способ повышения качества предварительного расследования преступлений.....* 96

- Ламинцева С.А. Судебное следствие по уголовным делам о преступлениях, совершенных несовершеннолетними.....* 101

Content

JUDICIAL SYSTEM OF RUSSIA

V.M. Voloshin. Legal Certainty and the Mechanism of its Provision by the Supreme Court of the Russian Federation 5

E.V. Ryabtseva. Prevention of a Corruptogenic Factor in Legal Regulation of the Conflict of Interests 14

CIVIL PROCEEDINGS

S.V. Nikitin. Judicial Protection of Rights, Violated by Acting Unlawful Normative Legal Acts 22

INTERNATIONAL LAW

Decision of the Human rights Committee on the Communication No. 2519/2015 30

M.A. Fedorova. The Legal Nature of Class Action Suits in the United States Law: the Reflection in Case Law and Legislation 31

JUDICIAL PRACTICE

M.S. Muravyeva. The Practice of Court Resolution of Disputes Related to the Emergence of Land Rights for the Placement of Linear Objects 42

N.A. Latysheva. The Main Features of the Instructions on Record-Keeping in the Constitutional Court and the Supreme Court of the Russian Federation 53

CRIMINAL LAW

Y.E. Pudovochkin. Assessment of the Degree of Public Danger in Establishing of Insignificance of an Act (Based on Court Practice) 59

D.B. Laptev. About Indicators of Social and Legal Conditionality of Other Measures of Criminal and Legal Character 76

Y.O. Kuchina. The Content of the Concept of «Computer Information» in Art. 272 of the Criminal Code (Unauthorized Access to Computer Information) 80

CRIMINAL PROCEEDINGS

V.V. Khatuaeva. Some Tendencies of Development of Criminal Procedure Legislation of Russia 88

V.V. Konin Planning the Preliminary Investigation and Extension Versions as a Way to Improve the Quality of the Preliminary Investigation of Crimes 96

S.A. Lamintseva Judicial Investigation of Criminal Cases Against Minors 101